

かしわ もり

柏葉の杜



学校だより NO. 59
 平成31年3月8日
 八頭町立八東小学校
 電話71-0108 FAX71-0107

ありがとう6年生



先日、6年生を送る会をしました。全校で、感謝の気持ちを込めて、この日のために練習を積み重ねてきました。各学年の出し物や縦割り班でお世話になったお兄さん・お姉さんに向けてのメッセージ、全校での写真撮影など、一つひとつが思い出となったことでしょう。中学校に向けて残りわずかですが、最後の最後まで、思い出を一つでも多くつくりましょう。



最初に、児童代表あいさつで竹内嶺介さんが、「思い出に残る会にみんなでしていきましょう」とあいさつをし、全員で八東小学校の校歌を歌いました。出し物のスタートは3年生です。3年生は、6年生との対決をしました。「声出し」「縄跳び」「ブリッジ」「柔軟」「かけこ」等。「声出し」は、さすがに負けましたが、他の種目は圧勝し、大変盛り上がりました。





1・2年は、「パプリカ」を歌い、4年は、「USA」の歌に乗せて、6年生との思い出を劇にしました。5年生は、思い出をクイズにしたりコントにしたりしました。それぞれ工夫に富んだものでした。

次に、12の縦割り班になり、「伝言ゲーム」を行いました。お題は、「6年生いままでありがとう」です。一文字ずつの伝言でしたがうまく最後まで伝わらなく、無茶苦茶な伝言となってしまいました。会場は、大爆笑でした。

その後、縦割り班の団旗を6年生の代表から5年生の代表に受け渡しを行いました。5年生は、「来年は、自分たちが八東小学校のみんなをリードしていきます」と誓いの言葉を全校に伝えました。頼もしい限りでした。

みんなで感謝の気持ちを伝えた6年生を送る会は、成功裏に終わりました。残された日は、あと1週間。6年生が、気持ちよく巣立っていけるよう1日1日を大切にしていきたいものです。

